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Ende : 10:30 Uhr 

 
 
           Seite 
 . I. Öffentlicher Teil   
    
 1. Vereinbarung über die Finanzierung und Durch-

führung des Neubaus einer Überquerungshilfe 
an der Kreisstraße 23 

010/2008 4 

    
 2. Radwegebau an Kreisstraßen: Aufnahme von 

zwei Abschnitten in das Radwegeprogramm des 
Kreises in Wadersloh 

011/2008 5 

    
 3. Vorstellung des Energieberichtes 1992 - 2007 

für die Immobilien des Kreises Warendorf 
009/2008 6 

    
 . II. Nichtöffentlicher Teil   
    
 1. Vergabe des Auftrages zur Deckenverstärkung 

an der K 23 von Buddenbaum nach Ennigerloh, 
II. BA 

012/2008 7 

    

 
 



Niederschrift Sitzung des Bauausschusses am 08.04.2008 - 2 - 
 

 

 
 
Anwesend:  
 

 Vorsitz 
Tegelkämper, Paul  

 Ausschussmitglieder 
Berkhoff, Henrich  
Broy, Wilfried  
Budde, Heinrich  
Edelhoff, Alfred  
Franke, Michael  
Heger, Klaus-Werner  
Luster-Haggeney, Rudolf  
Neumann, Jochem  
Northoff, Robert  
Pries, Wilhelm  
Sadlau, Erwin  
Samson, Bernhardine  
Steuer, Manuela  
Stumpenhorst, Lothar  

 von der Verwaltung 
Borgstedt, Hendrik  
Doerr, Julia  
Funke, Stefan Dr.  
Gnerlich, Friedrich  
Rehers, Carsten  
Thiry-Sickmann, Ingeborg  

 
 
Es fehlten entschuldigt: 
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Der Vorsitzende eröffnet um 9.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass der Bauaus-
schuss mit Einladung vom 27.03.2008 form- und fristgerecht einberufen worden ist. 
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 I. Öffentlicher Teil 
    

 
 
 1. Vereinbarung über die Finanzierung und Durchführung des 

Neubaus einer Überquerungshilfe an der Kreisstraße 23 
010/2008 

 
 
 
 
Herr Rehers erläutert den Sachverhalt. 
Auf Nachfrage von Herrn Heger führt er ergänzend dazu aus, dass die Kostenüber-
nahme durch den Kreis erfolge, da es sich hier um eine Maßnahme der Schulwegsi-
cherung und nicht um eine städtebauliche Maßnahme handelt. 
 
 
 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Dem Abschluss der Vereinbarung wird zugestimmt. 
 
 
 
 
 
Abstimmungsergebnis:  einstimmig angenommen 

    Ja 15  Nein 0  Enthaltung 0   
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 2. Radwegebau an Kreisstraßen: Aufnahme von zwei Abschnit-

ten in das Radwegeprogramm des Kreises in Wadersloh 
011/2008 

 
 
 
 
Herr Rehers erläutert die Vorlage und verweist auf die Anlage, in der der aktuelle 
Radwegebedarf des Kreises Warendorf aufgeführt sei. 
Herr Heger fragt nach, ob seitens des Kreises der tatsächliche Radwegebedarf über-
prüft würde und ob die Umsetzung des Radwegebaus nach einer Prioritätenvorgabe 
erfolge. 
Herr Rehers erklärt, dass anhand verschiedener Faktoren, insbesondere der Ver-
kehrsbelastung der Straßen der Radwegebedarf geprüft und in den Bedarfsplan auf-
genommen werde. Die Umsetzung würde dann anhand einer Prioritätenliste erfol-
gen. 
Herr Gnerlich weist darauf hin, dass die aktuell anstehenden Maßnahmen aus dem 
Haushaltsplan ersichtlich sind. Darüber hinaus würde auch durch Eigenleistungen 
von Bürgerinitiativen das Radwegenetz ergänzt. 
 
 
 
 
Zur Kenntnis. 
 
 
 
 
 
 
Abstimmungsergebnis:  zur Kenntnis genommen 
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 3. Vorstellung des Energieberichtes 1992 - 2007 für die Immo-

bilien des Kreises Warendorf 
009/2008 

 
 
 
 
Anhand von Folien erläutert Herr Gröpper den Energiebericht für die Immobilien des 
Kreises Warendorf für den Zeitraum 1992 bis 2007. Einzelne Detailfragen werden 
von ihm beantwortet. 
 
Der Vorsitzende dankt für die ausführliche Berichterstattung. 
 
Herr Heger erkundigt sich in diesem Zusammenhang nach dem Stand der Bewer-
bung des Kreises Warendorf zur Teilnahme an dem "European Energy Award-
Zertifizierungsverfahrens". 
Herr Dr. Funke erklärt, dass nach der bisherigen Lage der Dinge davon ausgegan-
gen werden könne, dass der Kreis Warendorf zusammen mit einem weiteren Modell-
kreis auf NRW-Ebene für die Teilnahme am EEA vorgesehen ist. Abschließende 
Aussagen können dazu jedoch erst nach dem Zugang des Förderbescheides des 
Landes gemacht werden. Sobald dieser Bescheid vorliegt, soll über die Teilnahme 
berichtet werden. 
 
In diesem Zusammenhang verweist Herr Tegelkämper auf einen Artikel des "Eil-
dienst" vom März 2008. Ein Abdruck des Artikels ist dem Protokoll beigefügt. 
 
 
 
 
 
Zur Kenntnis.  
 
 
 
 
 
 
Abstimmungsergebnis:  zur Kenntnis genommen 
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Als Tagesordnungspunkt für die nächste Sitzung schlägt der Vorsitzende vor, über 
den Planungsstand der Fassadensanierung am Berufskolleg Beckum zu berichten. 
 
Mit einem Dank an die Anwesenden schließt der Vorsitzende um 10.30 Uhr die Sit-
zung. 
 
 

 
Paul Tegelkämper 
Vorsitzender 

Friedrich Gnerlich 
Schriftführer 

 
 
 
 

  
 
 
 
 
 


